



ÉCOLE SECONDAIRE
SAINT-JOSEPH
DE SAINT-HYACINTHE

DÉGUSTATION VINS ET FROMAGES



Claudia Bernier



Étienne Bernier

C'est avec enthousiasme que nous vous invitons chaleureusement à participer en grand nombre au Vins et Fromages de la Fondation de l'ÉSSJ dont nous avons le privilège d'assurer la co-présidence d'honneur cette année!

Votre présence est essentielle pour rendre cet événement mémorable et réussi! En tant que co-présidents d'honneur, nous croyons fermement que la diversité de nos invités rendra cette soirée spéciale. Ayant eu le privilège de faire nos études secondaires et de faire partie des promotions 1999 et 2003, nous conservons plusieurs bons souvenirs de ces belles années, qui ont été charnières dans notre développement personnel et social. Nous conservons surtout des amitiés profondes et un grand sentiment d'appartenance à ce milieu d'apprentissage.

Nous vous promettons une soirée empreinte d'émotions, d'échanges et de moments inoubliables! Votre soutien contribuera non seulement à la réussite de l'événement, mais également à soutenir la mission de l'ÉSSJ, qui propose à ses élèves une formation sans discrimination quant à leurs résultats scolaires ou leur condition sociale et économique.

Rejoignez-nous le 6 avril prochain à l'ÉSSJ pour célébrer ensemble cette tradition unique depuis 1995. Votre participation fera de cette soirée un véritable succès.

Veuillez confirmer votre présence avant le 27 mars 2024 et partagez cette invitation avec vos proches. C'est un rendez-vous!

Au plaisir de vous accueillir,

INFORMATIONS

www.fondationessj.org



Quand:

Le 6 avril 2024 à 18 h

Où:

École secondaire Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe
2875, avenue Bourdages Nord, Saint-Hyacinthe

Coût:

175 \$

Objectif:

Venir en aide aux familles par l'octroi d'aide financière afin de démocratiser l'enseignement.

PRÉSIDENTICE D'HONNEUR

ÉTIENNE BERNIER, ARCHITECTE

PROMOTION 1999

Président fondateur de la firme de design Agences Spatiale, Étienne Bernier et son équipe cumulent les honneurs et distinctions. Sur le plan individuel, en 2023, Étienne obtient le Prix Jeune Diplômé «Remarquable» de l'Université Laval, un honneur remis à un ancien étudiant s'étant démarqué dans sa carrière et son impact social. En 2021, il a reçu le prix de la Relève en architecture décerné par l'Ordre des architectes du Québec.



Agence Spatiale s'est mérité le prix Fidéides 2022 dans la catégorie «Entreprise de service» ainsi que de nombreuses reconnaissances locales, nationales et internationales tel que le « Medium Firm of the year Award in Multi-Disciplinary Architecture », par Architecture MasterPrize, le bureau s'étant démarqué dans plus de 80 pays.

En marge de sa carrière professionnelle, il enseigne à l'École d'architecture de l'Université Laval depuis plus de 10 ans et s'implique dans plusieurs projets de recherche. Récemment, sa candidature a été retenue par Architecture Sans Frontière pour une mission internationale visant la construction d'une école en Tanzanie et son équipe a été sélectionnée pour la conception de la nouvelle bibliothèque et salle de spectacle pour la ville de Beloeil.

CLAUDIA BERNIER, ENSEIGNANTE

PROMOTION 2003

Diplômée de l'Université de Sherbrooke depuis 2010, Claudia enseigne dans la région maskoutaine depuis bientôt 14 ans. Elle est également ambassadrice pour le Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe. Peut-être l'avez-vous aperçue sur votre compte de taxes scolaires lors d'une campagne de sensibilisation visant la promotion de la carrière d'enseignant et la création d'une banque de candidature pour prêter main-forte aux enseignants de la région.



Claudia se distingue par son approche humaine et son empathie. Citoyenne engagée, elle aime s'impliquer dans différents projets et est un visage connu dans la communauté. Elle siège également au conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Saint-Hyacinthe depuis 2021 (mandat de 3 ans) afin de représenter la voix des membres. De plus, elle est ambassadrice des Prix Fondation Desjardins pour les milieux scolaires de notre région, permettant aux écoles de la région de Saint-Hyacinthe de recevoir de l'aide financière afin de permettre aux enseignants de réaliser des projets stimulants pour leurs élèves.